



A chacun son sac de sport !

publié le 10/03/2024

Le 15 février dernier, **les conseillers départementaux Véronique Richez-Lerouge et Patrice Raffarin** rencontraient les élèves de 6e du collège, afin de leur offrir, au nom du conseil départemental, **un sac de sport**.

Dans le cadre du Plan départemental **“Agir pour la jeunesse”**, le Département de la Charente-Maritime s’est mobilisé pour encourager les collégiens à la pratique du sport et a donc offert des sacs de sports à tous les collégiens de 6ème de Charente-Maritime.

C’était l’occasion de montrer **l’engagement du département de la Charente-Maritime** dans l’accompagnement des jeunes à la pratique sportive. Notons qu’en plus de ces sacs, chaque élève du collège bénéficie d’une remise de 5€ à l’association sportive du collège, et de 10€ pour un club sportif. Cette somme est doublée pour les élèves boursiers. Cela représente, pour notre seul collège, **une offre de plus de 3000€ directement donnée aux familles**.

Le conseil départemental aide aussi l’association sportive pour financer en partie les transports lors des championnats de France.

Ce jeudi 15 février, chaque élève repartait avec des sac "Made in France" éco-responsable, prêt pour aller en EPS ou à l’association Sportive !

[Ici le lien vers les-rétails.fr](#) et l’article sur cet évènement.



Le Département soutient le sport au collège (Video Youtube)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.